

# 一期一会

令和5年度 岡崎市立恵田小学校

No.2 校長室だより

～ 未来へ うけつぐ ～



今日をまちわびた

なんて良い日だ

まだまだ終われないこの夏は

映画じゃない 君らの番だ



思い返せば3年間工夫をして我慢をしながら、それでも恵田小学校らしいその時にできる最高の発表の舞台をつないでできました。令和5年度の運動会は、いよいよ集大成となる運動会でした。恵田っ子からは「全校のみんなのできる、楽しくて協力できるような種目が入りたい。」という意見が出されていました。そこで、3年振りに「全校帽子とり」を復活させました。ワクワクできること、さらには大将を守る作戦を赤白で考えて勝負できるということでこの種目に決定しました。

練習の時は、大変。1年生から4年生までの恵田っ子は、帽子とりをしたことがありません。グルグル回るだけで帽子とりになりませんでした。先生方は、せっかく全校が2つに分かれて勝負するのだから、より盛り上がってさらに、秘密の作戦でチームワークが深まるルールを考えて下さいました。見に来て頂いた方々から「それ、行けー。」「頑張れ！」と熱い応援をたくさん頂くことができました。

令和5年度の運動会のスローガンを、6年生が掲げてくれました。

**「輝け42の笑顔 150年のバトンをつなげ！」**

恵田っ子達の魂に、たくさんの先輩方がつないできたこの恵田小を次につないでいくという強い思いが込められたスローガンでした。閉会式が終わり来賓の方が帰られる時に、私にこんな言葉を下さいました。

**「開会式から恵田っ子たちの顔つきに感動しました。自分たちの運動会なんだ、という強い気持ちが伝わってきました。42人の笑顔が輝き、42人で創り上げた運動会を参観できてとても幸せでした。」**

嬉しい言葉に涙があふれました。さらに、運動会前日の4年生・5年生・6年生に感動しました。任された仕事を真剣に丁寧にやり遂げてくれました。素敵な運動会になるように、観に来て下さった方々が気持ちよくすごせるように、中には手に豆ができるほど、心を込めて掃除をしてくれた恵田っ子の姿もありました。

事故なく安全に運動会ができるように、入退場門に杉の枝を供えて下さり草刈りもして下さった暁会の皆様。楽しく安全に競技できるよう土曜日に集まり準備を進めて下さったPTA役員をはじめとする保護者の皆様。本当にありがとうございました。どこまでも続く青空の下、未来へのバトンをつなぐかけがえのない思い出の舞台。

**恵田っ子は決して忘れないでしょう。**

